

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

14 de mayo de 2025

Regiones África, Asia-Pacífico, Eurasia, Mesoamérica, América del Sur y Estados Unidos-Canadá



"Áreas adicionales"

La obra en las "Áreas Adicionales" comenzó en 1994 y continúa hasta el presente. Estas "Áreas Adicionales" se ubican en varias de las regiones donde la obra de la Iglesia del Nazareno está presente. Estas áreas tienden a ser resistentes al evangelio, lo que significa que la proclamación abierta del evangelio puede estar restringida, por lo que se requieren enfoques creativos para el ministerio y las misiones. También pueden ser áreas donde la Iglesia del Nazareno está registrada oficialmente ante el gobierno, pero cuyo entorno político, social o religioso no siempre es propicio para la expansión cristiana y el desarrollo de la iglesia. A menudo, vinculamos idiomas específicos con países específicos en los que nos enfocamos. Sin embargo, en este caso, el lenguaje que más importa es el lenguaje de la gracia y del amor al compartir la esperanza en Cristo. Independientemente de las circunstancias políticas, económicas, sociales o religiosas, la Iglesia del Nazareno está presente para demostrar el amor incondicional de Dios a personas de todas las edades que viven en todo tipo de condiciones humanas. Hay muchos retos en la obra de difundir las Buenas Nuevas de Jesús en estos lugares, particularmente en contextos donde viajar a áreas remotas para establecer conexiones con "contactos" es obstaculizado por caminos e infraestructura deficientes. ¿Cómo viajan los obreros largas distancias sin vehículos? Los coches y las camionetas tienen un alto costo y llaman mucho la atención, pero hay una forma. En una zona, descubrieron que las motocicletas y los "triciclos" pueden ser la respuesta.



16,606 miembros



134 iglesias oficialmente organizadas, 122 iglesias por organizar



26 ministros licenciados y 17 ministros ordenados

ORACIONES



- Oremos por aquellos que deben encontrar formas creativas de vincularse con "contactos" en lugares remotos en las "Áreas Adicionales".
 - Oremos para que Dios proteja a estos obreros que viajan largas distancias con recursos limitados para viaje y alojamiento.
-

ALABANZAS



- Alabemos a Dios por la fidelidad de estos obreros, que son resilientes y hábiles para llevar a cabo la obra del Evangelio en zonas que son reticentes o poco receptivas.
- Alabemos a Dios por la fidelidad de los nazarenos de todo el mundo, que donan a través del Fondo de Evangelismo Mundial (FEM) y fondos para proyectos especiales a través de los cuales se provee el equipo necesario.



¿Sabía que las donaciones al Fondo de Evangelismo Mundial (FEM) hacen posible que la Iglesia del Nazareno llegue a "Áreas Adicionales"? En las regiones remotas de una de estas "Áreas Adicionales", donde el transporte público es escaso y las condiciones de las carreteras a menudo dificultan el viaje, la Iglesia del Nazareno ha encontrado una solución innovadora para mantener su ministerio próspero. A través de un proyecto para proporcionar motocicletas a los líderes de distrito, los líderes nazarenos ahora pueden ir a comunidades remotas que antes eran inaccesibles.



Para los líderes distritales en esta zona, viajar siempre ha sido un desafío. Como muchas regiones carecían de carreteras decentes y transporte público confiable, la capacidad de visitar pastores, iglesias y congregaciones es extremadamente limitada. Pero gracias al esfuerzo de los nazarenos de todo el mundo que apoyaron esta iniciativa, a través de este proyecto se pudo entregar una trimoto y dos motocicletas, lo que da a los líderes la movilidad que necesitaban.

Estas motocicletas ya han tenido un impacto significativo. Un líder de distrito, que nunca antes había podido visitar ciertas zonas rurales, ha utilizado la nueva trimoto para viajar y ofrecer formación pastoral. Otro resultado de esta iniciativa es que varios estudiantes en formación pastoral están listos para graduarse de su programa de estudios y avanzar hacia la ordenación.



Esta historia resalta la creatividad y la determinación de la Iglesia del Nazareno para expandir su alcance, a pesar de los desafíos de la geografía y la infraestructura. El proyecto Motocicletas para Líderes Distritales se ha convertido en una herramienta esencial para garantizar que el mensaje de esperanza y fe siga difundiéndose a las áreas más remotas donde la iglesia tiene contactos. Si desea obtener más información o apoyar un proyecto similar, haga clic [aquí](#).

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a apoyar este tipo de esfuerzos? Haga clic [aquí](#) para más información. Y, lo más importante: ore, incluso por aquellos que no podemos nombrar y que están en lugares que no pueden ser identificados, y confíe en que Dios ACTUARÁ ahí. La obra en las "Áreas Adicionales" requiere que oremos y ofrendemos para lugares a los que no podemos ir y para lograr cosas que no se pueden lograr sin hacer equipo con otros que tienen un objetivo común.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO